

**UNIVERSIDAD | RESPUESTA**

La Junta asegura que está cumpliendo “de forma escrupulosa” con el compromiso de financiación

■ Afirma que Salamanca ya conocía el “ajuste” en el presupuesto

J.Á.M.

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León ha querido salir al paso de las denuncias lanzadas por la Universidad de Salamanca sobre el trato discriminatorio que recibe en el reparto de las asignaciones presupuestarias por tener más alumnos matriculados, tal y como recogió LA GACETA en su edición del lunes. “La Junta está cumpliendo

escrupulosamente con sus compromisos de financiación de los gastos de personal de las universidades públicas”, señalan fuentes de la Consejería de Educación, para quienes el equipo de Gobierno de la Universidad de Salamanca ya conocía “el ajuste final” de las cifras que se produciría en el último trimestre al contabilizar el incremento en los ingresos debido al aumento de las tasas —cuyo

importe irá destinado al gasto de personal— y que, según la Junta, ascendió a 10,3 millones de euros. Dado que el capítulo de gastos de personal rondaba los 126,1 millones, la cifra que debe aportar la Junta es de 115,8 millones, a los que hay que sumar otros 3,5 en compensación por el programa de becas. Sumado todo da la cifra de 119,3 millones, que es la aportación comprometida por la Junta.